



Medicina divulga una innovadora aplicación sobre dietas para móviles y tabletas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Medicina acoge hoy la presentación de la novedosa aplicación móvil Nutrigén Service. Se trata, según informó ayer la Universidad, de un «novedoso sistema de nutrición y vida sana a través de app, compatible con dispositivos móviles y tabletas con sistemas operativos iOS, Android y Blackberry».

La herramienta ofrece una dieta diaria con miles de menús sanos, ligeros, equilibrados y personalizados. Una de sus novedades, según destacó la Usal, consiste en sincronizar automáticamente el perfil fisiológico de Nutrigén con el ADN el usuario, maximizando la eficacia de la dieta. Nutrigén Service cuenta con el aval de la Cátedra Fiiperva de Hipertensión, Riesgo Cardiovascular y Geriatria. El decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, también intervendrá en la presentación.